
Vorbereitungen für Jubiläum des Adventure Golfparks in vollem Gange



Am 1. Juni 2002 wurde der Adventure Golfpark in Enzklosterle als „erster Mini-Golfpark auf heimischen Materialien in Deutschland“ eröffnet. 2022 wird 20-jähriges Jubiläum gefeiert. Die Vorbereitungen hinter den Kulissen sind bereits in vollem Gange.

Nicolette und Rainer Kern, die Betreiber des Parks, bereiten bereits das 3.000 Quadratmeter große Gelände mit den 18 Bahnen vor. Außerdem werden das Kassenhäuschen und der Biergarten aus dem

Winterschlaf geholt. Bereits vergangenen Herbst ließ die Betreiberfamilie den Holzzaun am Biergarten durch eine örtliche Firma austauschen.

Auch der örtliche Bauhof und der Projekt X Verein stehen in den Startlöchern, um die letzten Vorbereitungen bis zum Saisonstart Mitte April zu treffen. Es gibt unter anderem neue Bänke, einen frischen Holzzaun und teilweise werden Bahnen und Untergründe im Park erneuert.

Die Tourist-Information Enzklosterle ist ebenfalls schon fleißig dabei, Saison- und Jubiläumsvorbereitungen zu treffen. Die neuen Flyer für die Saison 2022 sind bereits im Druck, die Website wurde angepasst und eine eigene Jubiläumsseite wurde erstellt. Dort sind immer alle aktuellen Informationen zum Jubiläumsprogramm zu finden. Einige Marketingaktionen sind bereits angestoßen und fürs restliche Jahr geplant.

Auch die Planungen des Veranstaltungsprogramms und des entsprechenden Jubiläums-Flyers laufen. Fest stehen bereits die offizielle Jubiläumsfeier am 1. Juni 2022 mit geladenen Gästen – hierfür wurde der Schwarzwaldbotschafter Hansy Vogt als Moderator und der Musikverein Enzklosterle zur musikalischen Umrahmung engagiert.

Das erste Jubiläumswochenende am 4. und 5. Juni steht ganz im Zeichen des Mittelalters. Es gibt ein mittelalterliches Rahmenprogramm mit Tanz, Musik und einer abendlichen Feuershow. Golfen im Fackelschein darf natürlich auch nicht fehlen. Für das zweite Jubiläumswochenende im Juli wurde die Stadtkapelle Wildbad für ein Vormittagskonzert am Sonntag gewonnen. Am 7. August erwartet beim Kindertag vor allem die kleinen Golfpark-Besucher ein tolles Programm mit Zauberei und Kinderschminken. Im Oktober wird mit einem Frühschoppenkonzert des Musikvereins Enzklosterle und einem zünftigen Weißwurst-Frühstück im Golfpark Biergarten Herbstfest gefeiert. Das komplette Programm soll zum Saisonstart präsentiert werden.

Außerdem gibt es weitere Jubiläumsspecials: Geburtstagskinder erhalten freien Eintritt, es ist ein Jubiläums-Gewinnspiel mit attraktiven Gewinnen geplant und für Viel-Besucher gibt es günstige Jahrestickets.

Die Durchführung des Jubiläumsprogramms ist nur durch die großartige Unterstützung der Sponsoren und Partner möglich. Die Gemeinde Enzklosterle ist froh und dankbar, dass sechs regionale Firmen als Jubiläums-Sponsoren dabei sind.

Ein herzliches Dankeschön für die Unterstützung geht an die Sparkasse Pforzheim Calw, die DEER Carsharing, die Bäckerei Haag, den Baumwipfelpfad Schwarzwald, den Kärcher Store Dengler und die Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald.

Die Tourismusleiterin Hannah Winz blickt positiv auf das Jubiläumsjahr: „Wir freuen uns, den Adventure Golfpark in diesem Jahr gebührend zu feiern. Wir laden alle Besucher ein, am Jubiläumsprogramm, immer am ersten Wochenende des Monats, teilzunehmen. Durch die gute Zusammenarbeit mit Familie Kern sowie viele Unterstützer und Partner des Adventure Golfparks, konnten wir bereits ein schönes Programm zusammenstellen und den Golfpark fit für die Saison machen.“

Kontakt:

Tourist-Information Enzklosterle

Friedenstraße 16 | 75337 Enzklosterle

Tel. 07085-7516 | info@enzkloesterle.de | www.enzkloesterle.de